



Adobe Stock | #198942501 von Viacheslav Yakobchuk

## Sommerferienbetreuung 2025

**Ferienwochen vom 07.07. bis 11.07.2025 und vom 14.07. bis 18.07.2025**  
**Motto: „Forschen, Staunen, Entdecken!“**

In diesen beiden Wochen verwandeln wir uns in neugierige Entdecker\*innen und kleine Wissenschaftler\*innen!

Gemeinsam begeben wir uns auf eine spannende Reise in die Welt der Experimente und Forschung.

Damit unsere Forscherteams auch gut zusammenwachsen, lernen sich die Kinder *zu Beginn der jeweiligen Woche* durch verschiedene Kennenlern- und Icebreaker-Spiele kennen.

Dann geht's los mit spannenden Fragen für die erste Woche (**07.07. bis 11.07.2025**):  
Was ist eigentlich Forschung? Warum vermischen sich manche Flüssigkeiten nicht, auch wenn man sie mischt? Welche Experimente kann man selbst machen und welche Erklärungen gibt es dafür? Und was ist Oberflächenspannung?

Ein Ausflug zum Thema Haushaltsexperimente ins Umweltzentrum Hanau bringt uns zusätzlich auf neue Ideen. Dort heißt es: Anfassen erlaubt!

In kleinen Projekten experimentieren wir dann in der ersten Woche mit Alltagsmaterialien weiter, testen naturwissenschaftliche Phänomene und entdecken dabei spielerisch die Welt um uns herum – mal laut und spritzig, mal still und verblüffend.

In der zweiten Ferienwoche (**14.07. bis 18.07.2025**) beschäftigen wir uns mit dem Thema Bionik:

Wir gehen den Fragen nach: Was ist Bionik? Wo nutzen wir sie? Was haben wir durch die Beobachtung von Phänomenen der Natur schon auf Technik übertragen können?

Ein Ausflug in die Bionik-Ausstellung "Ideenlabor Natur" des Umweltzentrums Hanau bringt uns neue Erkenntnisse. Dort lernen wir unsere Welt besser kennen!

Wir nehmen bionische Prinzipien unter die Lupe, entdecken, wie sich die Natur als Vorbild für Technik nutzen lässt und erleben die faszinierende Verbindung von Biologie und Technik – mal lebendig und mal voller „Aha-Momente“.

Und zur Entspannung? Natürlich darf auch ein Wunschausflug der Kinder *als krönender Abschluss einer jeden Forscherwoche* nicht fehlen!

Wir freuen uns auf zwei Wochen voller Neugier, Spaß und jeder Menge Aha-Momente mit euch!